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Fühlt sich jemand von euch in letzter Zeit seltsam? 
 
Seid gegrüßt, ihr Lieben. Ich bin Kryon vom magnetischen Dienst.  
 
Es gibt viele, die diese kostenlosen Programme verfolgen, vielleicht ohne jemals zuvor 
ein Channeling gesehen zu haben, oder vielleicht seid ihr vertraut mit der Energie, die 
ich bringe.  
 
Ihr Lieben, die Energie, die ich zu euch bringe, ist Liebe. Ich bin in Liebe mit der 
Menschheit. Ich sehe eure Seele. Ich sehe die Schönheit, die Schönheit. Ich sehe die 
Großartigkeit in allen Menschen. Jeder Einzelne von euch, der das jetzt sieht – das 
Channeling ist einfach nur der Geist, die Heiligkeit, die durch den Mann fließt, den ihr in 
dieser Channeling-Methode hört, der versucht, euch in eurer eigenen Sprache zu 
vermitteln, wie besonders ihr seid und euch zu sagen, dass sich Dinge verändern.  
 
Warum schaut ihr diese spezielle Folge? Warum schaut ihr das Channeling überhaupt? 
Vielleicht werdet ihr das Gefühl dieses Monatsmottos widerspiegeln: Es gibt einige 
seltsame Dinge, die geschehen. Sehr seltsame Dinge.  
Die Frage, die ich heute gestellt habe, lautet: Fühlt ihr das persönlich? Ist etwas 
vielleicht beunruhigend für euch? 
 
Nun, ich bin mir bewusst, dass viele alte Seelen diese Nachricht, diese Folge sehen. Es 
gibt viele, die wir Lichtarbeiter nennen. Es gibt viele, die erwachen, vielleicht zu einer 
größeren Wahrheit.  
Die größere Wahrheit, die wir zuvor definiert haben, ist diese: Ist es möglich, dass es 
eine Wahrheit gibt, die alle einschließt, mit Liebe, ohne Regeln für Mitgliedschaft oder 
Dogmen? Ist es möglich, dass Gottes Liebe für jede Seele auf dem Planeten da ist, und 
zwar gleichmäßig, schön und ohne Verpflichtungen? Ist es möglich, dass es einen 
liebevollen Gott gibt, der euch durchs Leben begleitet, wenn ihr es wünscht, wenn ihr es 
erlaubt, und dass, wenn ihr hinübergeht, eine Feier stattfindet und ihr zurückkehrt und 
weitermacht? 
 
Und all das geschieht aus Gründen der Liebe zu Gaia, der Liebe zur Erde, der Liebe zur 
Seelenfamilie. Gibt es eine größere Wahrheit? Und wenn es sie gibt – und ja, es gibt sie, 
ihr Lieben – dann geht es dabei um Freude, Mitgefühl, Schönheit und Timing.  
 
Und das ist es, was wir euch immer wieder gegeben haben. Jetzt, ihr Lieben, ist auf 
diesem Planeten eine erstaunliche Zeit. Eine unglaubliche Zeit. Ich kam 1989. Die ersten 
Botschaften, die ich meinem Partner gab, um sie euch zu übermitteln, waren: Es wird 
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Veränderungen geben. Es wird eine Verschiebung geben. Die Magnetfelder der Erde 
werden sich verschieben. Ihr werdet es auf euren Kompassen sehen, weil es sich mit 
dem neuen Bewusstsein ausrichten wird. Es werden viele Dinge geschehen, die nicht in 
euren Prophezeiungen stehen. Es wird keine Apokalypse in den Jahren nach 2000 geben 
– und es gab sie nicht. Wir gaben euch Informationen über einen Wandel, der für die 
Menschheit großartig sein würde. 
 
Und hier sitzt ihr nun mitten darin. Wie fühlt ihr euch heute dabei? Fühlen sich einige 
von euch seltsam oder anders? Ich hobe es. Hier ist die Botschaft, die ich euch heute 
geben möchte: Willkommen im Gefühl des Seltsamen.  
 
Anders gesagt, ihr könnt nicht durch einen solchen Energiewandel gehen, ohne dieses 
Gefühl zu haben. Ihr verliert einige der alten Energieattribute dieses Planeten, ihr verliert 
sie, und einige von euch haben sich auf sie verlassen. Schlechte Gewohnheiten 
beginnen sich zu ändern, und einige von euch vermissen sie. Das ist menschliche Natur.  
 
Ihr Lieben, ich liebe euch so sehr dafür, dass ihr durch einen Wandel geht, der für einige 
von euch beängstigend erscheinen mag. Einige von euch sagen: „Nun, ich bin mehr 
beunruhigt darüber, was ich auf der Erde sehe, als über das, was ich in mir selbst sehe.“ 
Wir haben das tatsächlich schon früher besprochen. Wir haben euch gesagt, dass es 
vielleicht eine Ausrichtung der Dunkelheit geben wird, die gegen das Licht kämpft, das 
auf diesem Planeten geschieht. 
 
Nun denkt mal nach. Nutzt eure Logik einen Moment lang. Würdet ihr jemals eine 
Ausrichtung der Dunkelheit sehen, wenn es nicht nötig wäre, gegen etwas zu kämpfen, 
das zu geschehen beginnt? Es gab schon immer dunkle Dinge auf diesem Planeten. 
Dunkle Energien, niedriges Bewusstsein. Sie mussten sich nie zusammenschließen. Sie 
brauchten nie eine Ausrichtung. 
Nun brauchen sie es. Und ihr werdet anfangen, es zu sehen. Ich habe es vorhergesagt. 
Ich habe euch gesagt, dass es diejenigen geben wird, die in einem niedrigen 
Bewusstsein investiert sind und die sich zusammentun wollen, um das Licht zu 
bekämpfen, das durch euch auf diesem Planeten kommt.  
 
Wie fühlt es sich an, inmitten eines solchen Wandels zu sein? Oh, es gibt noch mehr zu 
diesem Wandel. Letzten Monat haben wir euch Informationen gegeben, die wir euch 
schon seit einiger Zeit übermittelt haben: Achtet auf etwas, das kommen wird, etwas 
Tiefgreifendes.  
Wir haben euch gesagt, dass die Energien aus vergangenen Leben, die mit euch 
kommen, die euch manchmal von Ort zu Ort steuern, zusammen mit dem Karma, das 
euch von Ort zu Ort steuert, allmählich fallen gelassen werden, eliminiert werden, 
während ihr noch lebt., nicht nur für das nächste Mal. 
 
Wie fühlt ihr euch in letzter Zeit? Ich frage euch: Könnte es sein, dass ihr eine Befreiung 
spürt? Könnte es sein, dass die Dinge, die von euch abfallen oder in euch wieder 
aktiviert werden, beginnen, euer Fühlen und Denken zu verändern? Was, wenn die 
Zeitkapsel der wunderschönen Lehren aus den Sternen und vergangenen Leben beginnt, 
euch einzuholen? Weil die Ausrichtung der Meisterschaft heute beginnt, mit dem Licht 
übereinzustimmen. Mit anderen Worten, es richtet sich auf das Licht aus.  



 
Wenn ihr nicht versteht, was ich gerade gesagt habe, dann habe ich euch den Grund 
gegeben, warum sich einige von euch anders fühlen: Das alte Bewusstsein auf diesem 
Planeten beginnt sich zu lösen. Und das verändert alles, was ihr je erlebt habt.  
 
Wie fühlt es sich an, alte Seele, Tausende von Leben mit einem bestimmten 
Bewusstsein, buchstäblich im Staub der Erde, durchlaufen zu haben und zu erleben, 
wie sich das nun verändert, während selbst Gaia erwacht? Wie wir bereits erwähnt 
haben, senden die Knoten und Nullen Energie. Und das, was in euch ist, beginnt zu 
erwachen, weil es diese Energie der Präzession der Tagundnachtgleichen erkennt. Ihr 
beginnt, das zu empfangen, was ich als innere Anweisungen zur Meisterschaft 
bezeichnen werde. Oh, es war schon immer da. 
 
Ich möchte, dass ihr euch entspannt, all jene von euch, die sich jetzt seltsam fühlen, die 
sich ängstlich oder verunsichert fühlen angesichts dessen, was auf diesem Planeten 
geschieht. Und ich möchte euch sagen, ich habe euch seit 35 Jahren gesagt, dass dies 
kommen würde – und hier ist es. Es ist keine Überraschung. Es ist genau zur richtigen 
Zeit gekommen. Und es wird siegen. Das Licht wird siegen. Ihr werdet es sehen, ihr 
Lieben.  
All die Dinge, die gerade geschehen, sind ein Vorbote eines erwachenden Planeten, 
einschließlich des gegenwärtigen Kampfes zwischen Dunkelheit und Licht. 
Einschließlich der Veränderungen in euch selbst, einschließlich dessen, was euch 
vielleicht beim nächsten Mal widerfahren wird, wenn ihr erwacht, ohne Karma, ohne 
vergangene Lebensenergien, und alle Anweisungen, die ihr für das Leben braucht, aus 
der Meisterschaft eurer Seele kommen.  
 
Das ist der Beginn eines aufsteigenden Planeten. Deshalb fühlen sich viele von euch 
gerade etwas seltsam, weil ihr Dinge in euch selbst seht, die ihr nicht erwartet hattet, 
um euch herum, in eurer Gesellschaft, sogar in eurer Kultur – ihr wisst, es ist anders.  
 
Und ich bin hier, um euch zu sagen, das ist der Grund, warum die Liebe, die ich für euch 
alle empfinde, so immens ist. Die Liebe des Geistes, die Liebe Gottes, wenn ihr so wollt, 
ist für euch alle gerade so unglaublich kraftvoll und stark und erwacht in euch, weil ihr 
genau dort seid, wo ihr hingehört – im Erwachen. Ihr fühlt es genau zur richtigen Zeit.  
 
Könnt ihr dankbar sein für die Merkwürdigkeiten des Lebens in diesem Moment?  
Könnt ihr dankbar dafür sein, dass sich etwas von euch ablöst? Vielleicht sogar 
schlechte Gewohnheiten?  
Das allein ist Veränderung. Das allein betribt euch alle. Es ist eine wunderbare Zeit, um 
zu leben. Ihr Lieben, heißt das Licht willkommen, das kommt.  
 
Ich bin Kryon, in Liebe mit euch allen.  
 
Und so ist es. 
 
KRYON 
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